En huis clos dans « L'Ascenseur »

« Week-end en ascenseur », c'est le programme de la soirée de samedi proposée par le Théâtre du Lys, au Centre d'animation (entrée libre). La pièce raconte l'histoire de quatre personnages bloqués dans une cabine d'ascenseur. Or, le gardien ne doit prendre son service qu'à la fin du mois dans cet immeuble neuf et soigneusement insonorisé. La ventilation est en panne... Ce pourrait être le point de départ d'un drame angoissant, l'auteur, Jean-Christophe Barc a préféré écrire un irrésistible huis clos.

Son humour vachard injecte une vigueur insolente a des dialogues percutants. Attention: danger d'étouffement... de rire, annonce la troupe qui jouera samedi la première et offrira un pot de l'amitié aux spectateurs après la représentation. Avec Françoise Fournier-Ladousse, Jean-Paul Jardin, Lionel Abgrall, Nathalie Masson-Aros. Mise



Les comédiens dans « L'Ascenseur ».

PHOTO THÉÂTRE DU LYS

en scène et adaptation d'Annick Jaubert.

Sud-Ouest du 8 Juin 2016